

令和3年 3月

高等部1年生



(みんなで盛り上がりました)

年度当初新型コロナの影響で3か月遅れの6月にスタートした高等部1年生ですが、お互いになじんできて、「さあこれから」というときに年度末が来てしまいました。「せっかく仲良くなれたのに」「できればもっとこのクラスにいたい」という言葉が聞こえてくるようになった3月18日午後1年生最後のお楽しみ会が行われました。生徒全員でクラスを横断した班を作って4つのゲームに挑戦していきました。「射的」では6発のうち5発を命中させる名人が出現しました。「ボーリング」ではガーターの後、いきなりストライクが出たりして大きな歓声があがりました。写真のコーナーでは、各自頑張ったで賞の賞状を持って写真を撮りました。みんなの笑顔が印象的でした。スキージャンプのコーナーでは画面の助走に合わせて踵を上げるのが意外と難しく、踏切の失敗で距離が伸びなかったり、転倒したりしました。それでも100mを超えるジャンプもあって、大きな拍手が起こりました。新年度、新しいクラスになってもみんなで盛り上げていってほしいと思います。

(交流はできなかったけど)

例年であれば高等部1年生は3学期に地域のみどり会の方々とポッチャで交流を行うのですが、今年は中止になってしまいました。そこで今回は3月19日(金)にクラス対抗ポッチャ大会を行い、3組が見事優勝しました。